

水ときらめき紀の川館に



団体の来館者がありました

紀の川下流出張所



団体見学概要(令和6年10月)

川口ダム上流域での河川環境改善検討会  
(10名)

近畿地域づくりセンター (4名)



令和6年10月、団体で来館された皆さんに、和歌山河川国道事務所の河川管理課・紀の川下流出張所職員が案内をしました。

団体見学では、スクリーンを使つての説明や、屋上・操作室・魚道への案内をしています。

### 川口ダム上流域での河川環境改善検討会



今回、徳島県から視察のため来館されました。スクリーンによる説明では、昔あった新六ヶ井堰と今の紀の川大堰の違い等、紀の川大堰の概要を説明しています。



### 近畿地域づくりセンター



天気が良く、気持ちの良い1日でした。実際に紀の川大堰や紀の川を見ながら説明を聞くと、分かりやすいですね！

### 川口ダム上流域での河川環境改善検討会



やっと秋らしい気候になってきました。屋上では「今日はなぜ、流量調節ゲートから水が出ていないんですか？」等、しばし質問タイムとなりました。

### 川口ダム上流域での河川環境改善検討会



紀の川大堰建設中の写真をもとに、説明中。紀の川大堰は、昨年20周年を迎えました。

### 近畿地域づくりセンター



魚がないか、観察中。この場所は、よく大きな魚が気持ちよさそうに泳いでいます。